

ALERTE ! PROMOTION DE PRODUITS T-FAL

Chers clients,

Un site internet (www.shophn.top ou www.shophl.top ou d'autres alternatives selon le pays) propose actuellement des promotions sur des produits T-FAL. Il se présente comme un site officiel de notre marque en utilisant nos logos, notre charte graphique et des photos de nos produits de sorte que vous pourriez être amenés à croire qu'il s'agit bien de notre site. Ce site n'est en rien lié à la marque TEFAL ou T-FAL et nous vous recommandons la plus grande prudence avant de renseigner vos données personnelles et de commander sur ce site. Il s'agit manifestement d'une tentative de « phishing ». Nous faisons tout notre possible pour faire cesser ces agissements.

WARNING ! COMMERCIAL OFFERS ON T-FAL PRODUCTS

Dear Clients

A web site (www.shophn.top or www.shophl.top or other alternatives depending on the country) currently proposes promotions on T-FAL products. This site presents itself as an official site of our brand using our logos, our graphics and photos of our products so that you may be led to believe that this is our site. This site is in no way related to the brand TEFAL or T-FAL and we recommend the utmost caution before entering your personal data and order on this site. This is obviously a « phishing » attempt. We are doing everything we can to stop this.